給食感謝会をしました

期日:平成28年1月28日(全国学校給食週間1月24日~30日)

- ★目的:毎日の給食や栄養に関わっている栄養士、調理員、配膳係、学校看護師に感謝の気持ちを伝える。 給食への興味・関心を深める。
- ★全国学校給食週間中に、**郷土料理**が献立に入りました。(くじらと干し大根の煮物、大村煮ごみ、浦上そぼろ)

小学部







日頃、食事の様子を見に来ることができない調理員さん方に給食の様子をビデオで観てもらいました。そして、調理員さん、配膳係さん、看護師さんに感謝の気持ちをこめて感謝状や手作りの花を渡しました。給食クイズも行い、短い時間でしたが調理員さん方と子ども達がふれあうことができました。

中学部



中学部では、栄養士さん、調理員さん、 看護師さん、介助員さんを呼んで、質問をして、たくさん答えてもらいました。 給食のクイズもしました。残飯を処理するために、調理員さんに時間をかけていただいていることが分かり、給食を残さず感謝をしていただこうという気持ちを高めました。



高等部では、生徒たちが中心となり、食の大切さを訴えるビデオを放映したり、エネルギークイズや栄養についてのクイズを出題したりしました。そして、栄養士さん・介助員さん・実習助手の先生に感謝状を作成し、渡しました。